



Walliserin und Berner siegen in Scuol

Paragliding Fast eine Woche lang haben Athletinnen und Athleten in Scuol um den Paragliding-Schweizer-Meistertitel gekämpft. Der 29-jährige Tim Bollinger verteidigte seine Führung aus dem ersten Durchgang und sicherte sich damit seinen zweiten Schweizer Meistertitel im Paragliding. «Für mich ist wichtig, beim Fliegen Spass zu haben, und ich hatte in Scuol Spass!», sagte der Seeländer direkt nach der Siegerehrung. Damit klassierte er sich vor dem erfolgreichen Weltcup-Piloten Dominik Breitingner (Worben) und dem vierfachen Schweizermeister Stephan Morgenthaler (Staffelbach).

Bei den Frauen dominierte die Weltmeisterin Yael Margelisch, sie gewann ihren zweiten Titel. «Dieser Sieg bedeutet für mich, dass ich vorne mithalten

kann, und das gibt mir Vertrauen für die kommende Europameisterschaft», wird die Siegerin in der Medienmitteilung zitiert. Die 31-jährige Walliserin startete bereits an der legendären Montegrapp Trophy 2022 mit dem zweiten Platz in die Saison und zeigte ihre Hochform nun auch in Scuol. Die dreifache Schweizermeisterin Emanuelle Zufferey (Martigny) platzierte sich auf dem zweiten Rang, Viera Schwery (Unterseen) sicherte sich den dritten Platz.

Bei schwierigen Wetterbedingungen starteten 88 Pilotinnen und Piloten an der diesjährigen Schweizer Meisterschaft in Scuol. An den fünf Tagen konnten nur zwei Durchgänge von rund 55 Kilometern durchgeführt werden, welche taktisch sehr anspruchsvoll waren. (pd)